

## **FALLECIMIENTO DE UN GRAN COLABORADOR EN PERÚ:**

En primer hay que explicar la gran tristeza de todo el Patronato de la Fundación por el fallecimiento de un hombre clave en las relaciones con Perú : José Faustino Ventura Vegas. En el escrito de pésame que va a continuación se dice la importancia que ha tenido en el trabajo de la Fundación. Incluimos también la respuesta de su esposa y gran colaboradora Gladys Zorrilla.

**La Laguna (Tenerife, Canarias, España) a  
16 de noviembre de 2022**

**Sra. D<sup>a</sup> GLADYS DALILA ZORRILLA  
CIEZA**

**Querida amiga:**

Con profundo dolor y gran tristeza recibimos la noticia del fallecimiento del querido y admirado **JOSE FAUSTINO VENTURA VEGAS**. Nos hemos enterado por el correo enviado por nuestro Vicepresidente Luis Balbuena Castellanos que estos días se encuentra de viaje, con su familia, en Barcelona y Madrid.

¿Qué decir cuando faltan las palabras? Nosotros, mi esposa Aurora y yo sabemos de golpes inesperados con la ida de nuestros hijos, Carlos Salvador y Beatriz, con sus 27 y 25 años y el motivo de esta Fundación con las que nos hemos relacionado con ustedes.

José Ventura ha sido un hombre clave en el trabajo que hemos desarrollado en ese entrañable Perú. Un ser detallista, amable, responsable, trabajador y luchador para la causa de los más débiles. Eso tan difícil “que es ayudar a los demás” sin nada a cambio.

No olvidamos sus escritos y mensajes impecables, sus fotos, sus vídeos, el material escolar comprado y llevado a los centros en lugares tan difíciles, las bonitas mochilas, su organización sin faltar un detalle...Mucha de su labor incansable se encuentra en la web de la Fundación [www.carlossalvadorbeatrizfundacion.com](http://www.carlossalvadorbeatrizfundacion.com) y estará en el recuerdo, en el agradecimiento de todo el Patronato de la Fundación.

Precisamente ahora en el próximo mes de diciembre vamos a celebrar una JUNTA GENERAL de la FUNDACIÓN y en uno de los puntos del Orden del Día tendremos el reconocimiento por la pérdida tan importante para nuestra labor de JOSÉ VENTURA.

Como verán no nos faltan las palabras para tanto cariño y esfuerzo como nos han dado los tres: JOSE VENTURA, GLADYS y sin olvidar a su hijo JOSÉ CARLOS VENTURA VEGAS con la realización de las Jornadas Médicas.

En fin, seguirán teniendo noticias nuestras. Nuestro recuerdo no triste sino luminoso para JOSE VENTURA pues él y nuestros hijos están con nosotros. Un agradecimiento total y la frase hecha pero necesaria de “que tenemos que seguir adelante”.

Un emocionado abrazo desde Canarias.

**EL PRESIDENTE (Salvador Pérez)**



C/ El Sorondongo, nº 22  
38205 - La Laguna - Tenerife  
Islas Canarias - España  
Teléfono : 922 263 677  
Nº 225 - CIF : G38837589

[www.carlossalvadorbeatrizfundacion.com](http://www.carlossalvadorbeatrizfundacion.com)  
[info@carlossalvadorbeatrizfundacion.com](mailto:info@carlossalvadorbeatrizfundacion.com)

Re: DE LA FUNDACIÓN CANARIA

GLADYS ZORRILLA <gadyzo45@gmail.com>

Jue 17/11/2022 15:55

Para: Salvador Pérez Pérez <pavesecarlos@hotmail.com>

Estimado Dr. Salvador Pérez Pérez, reciba mi cordial saludo y a través suyo a toda la Fundación

Agradezco su generosa carta y sus palabras tan emocionantes al referirse a mi amado esposo José

He conversado con mis hijos y mi nuera respecto a continuar con el proyecto de apoyo a los niños de extrema pobreza, todos están de acuerdo en retomar su obra, vamos a tratar de hacerlo tal cuál él hubiese querido realizarlo, nunca vamos a llenar este vacío que él nos deja, sin embargo está el firme compromiso de seguir apoyando a los niños en Perú a través de la Fundación Canaria Carlos Salvador y Beatriz, como ustedes lo manifiestan

Miles de bendiciones para todos ustedes y mi profundo y sincero agradecimiento por reconocer en José a la persona tan dedicada a su trabajo asumido.

Abrazos y saludos

Gladys Dalila Zorrilla de Ventura